

Veinticinco años de la fundación en Perú

“Señor, tu providencia y mi fe mantendrán la Obra en pie”. P.102

Han pasado 25 años de aquel 5 de noviembre del año 2000, que después de dos largos años de estudio, relaciones y conversaciones, dos hermanas comienzan el camino hacia Casma (Perú), con el objetivo de iniciar la apertura de la Casa de Acogida Madre, Josefa Campos, para acoger niñas, con las siguientes características:

Que se encuentren en situación de violencia intrafamiliar

Con necesidad de espacio donde realizar sus estudios de Secundaria, debido a que viven en lugares apartados de un centro Educativo y carentes de recursos económicos.

Este legado que el Instituto llevó adelante durante varios años en España, y que debido a los cambios sociales, políticos y religiosos se dejó de realizar, pero seguía vivo en el sentir del Instituto. De ahí que se decidiera tomar dicha opción, para comenzar esta nueva aventura en Perú.

No sólo era una forma de ayuda física y personal, sino la de compartir los valores del Evangelio a través de la educación cristiana y la catequesis en todos sus ámbitos, abarcando también, los momentos y espacios de ternura y misericordia que la humanidad hoy necesita y de manera especial este sector tan vulnerable.

Dicha celebración de los 25 años se ha realizado de forma peculiar, debido a que, en esos días, tuvimos la dicha del Encuentro de Familia Carismática Madre Josefa Campos, Lima y Casma, con la presencia de Hna. Josefa García y Madre Astrid.

En él se sentía a M. Josefa a través de sus vivencias y testimonios y cómo ellos eran presencia del Carisma en los distintos ámbitos que se encuentran. Todo este peregrinar sigue vivo aquí en Perú y son punto de referencia para las niñas de la casa.

Agradecemos la presencia y entrega de cada hermana que ha sido huella del legado carismático haciendo presente los valores evangélicos. También la de todos aquellos que junto con las hermanas han continuado la extensión del Reino.

Agradecemos a todos los que de forma material y espiritual están colaborando con esta misión que es Obra de Dios y carisma del Instituto.

*Eucaristía de
acción de gracias
Operarias C.
Colaboradores y
Jóvenes de la
Casa de acogida
M.J.C.*



La Hna. Visitación Gil, nos hizo partícipes de la realidad que se vive en la casa de acogida e hizo un llamamiento a todos para participar más profundamente en esta misión como voluntarios, como socios y como evangelizadores. **¡VEN A CONOCERNOS!**, eres parte de la misión. Contamos contigo.

Más información en cada una de las comunidades del Instituto que tiene en España, Nicaragua, Colombia, Perú, Costa Rica e Indonesia.